

CIRCUITO INTERIOR

ESTA máquina está resultando ser de un tren exprés.

CUENTAN que, aunque la reunión entre vecinos y propietarios del Estadio Ciudad de los Deportes y la Plaza de Toros México estaba calendarizada para hoy, el propio Cruz Azul fue adelantando la tarea.

SEGÚN esto, el interés por reabrir el recinto hizo que comenzaran las pláticas con la Alcaldía y los residentes, con puntos que empiezan a tomar forma de acuerdos.

POR ejemplo, que el mismo club se sumará al reforzamiento de la seguridad exterior y que las peticiones que hagan los colonos serán escuchadas y tomadas en cuenta en calidad de "urgentes y prioritarias".

CUANDO se quiere azul celeste, a veces no importa ¡lo que cueste!

•••

¿ES retraso o madruguete?

ES la pregunta que se hacen quienes han visto unas pintas con el rostro del Secretario de Gobierno y la leyenda #Cravioto Nos Une en GAM.

HASTA parecería promoción, si no fuera porque las elecciones terminaron en junio y las próximas serán hasta dentro de tres años.

A MENOS, claro, que pasemos de procesos larguísimos —como el anterior— a ¡permanentes!

circuitointerior@reforma.com

